



LA GASEOSA SEGOVIANA

Los fabricantes de gaseosas de esta plaza, La Gaseosa Segoviana y don Isaac Blanco, con autorización de la Junta de Abastos, ponen en conocimiento de los industriales consumidores de dicho artículo que, en atención al mayor coste de las materias primas en general de fabricación, desde el día de mañana, 1.º de Julio, elevan en cincuenta céntimos de peseta la docena de gaseosas y sifones de agua de self.

talizas, depositadas en parte en el almacén de Miranda de Ebro y enviadas también a la red de Comedores sobre la provincia de Vizcaya. Campesinos de Guadalajara han hecho un donativo en ganado de carga, de modo que se podrán transportar fácilmente víveres entre los pueblos inmediatos de la provincia. Estos ejemplos muestran claramente la disposición social del campo español. El campo olvidado se acuerda ahora de la gran obra de la España nacional. Los campesinos, sobrios y magníficos, esperan brazo en alto—cortido de guerra y de trabajo—la mano justa de Auxilio Social. Arriba España.

Junta provincial de Abastos

El precio de la carne de ternera

Se pone en conocimiento del público que, a partir de 1.º de Julio próximo, el precio que ha de regir en la expresada carne, son los que a continuación se reseñan:

Table with 2 columns: Description of meat and Price. Includes items like Carne de 1.º, Idem de 2.º, etc.

NOTA.—Cualquier infractor en el peso o irregularidad cometida en los precios fijados, o en los tasados con anterioridad, que sea denunciada a esta Junta provincial, será sancionado con el máximo rigor, sin perjuicio de ponerlo en conocimiento del excelentísimo señor gobernador civil de esta provincia, para que proceda en la forma que juzgue oportuna.

Segovia, 30 de Junio de 1937, primer año triunfal.—El presidente de la Junta provincial de Abastos, Andrés Reguera.

Cree que es posible que en cuanto se derrumbe todo el frente del Norte y se vaya camino de Valencia, el pánico que se apodere de los marxistas será tan grande que acaso finalice la guerra

Los rojos atacan a un avión correo francés para culpar de este atentado a los nacionales

Sevilla, 29.—El general Queipo de Llano, en su charla radiada de esta noche, empezó diciendo que, según el Gobierno rojo de Valencia, la caída de Bilbao en nuestro poder ha sido un éxito verdaderamente maravilloso para su Ejército, puesto que éste se ha retirado ordenadamente, llevándose todo el material (claro que han caído en nuestro poder muchos millones de cartuchos, cañones y una cantidad considerable de toda clase de armas), y haciendo que nuestras comunicaciones se alarguen de día en día, con lo que nos es más difícil podernos sostener, etc., etcétera, con lo cual resulta que nos vamos debilitando de una manera enorme.

Según el Gobierno rojo, después del desastre que hemos tenido en Bilbao, al tomar Santander, que será también en breve, sufrimos también otro desastre grandioso. El día que tomemos Gijón, que tomemos toda Asturias, será una verdadera catástrofe, porque entonces podremos retirar de aquel frente 150.000 ó 160.000 hombres. ¿Y qué vamos a hacer con ellos? ¿Dónde les vamos a meter? Nada, lo dicho, es una verdadera ceguera del generalísimo, que nos lleva de fracaso en fracaso a tomar Bilbao, a tomar Santander, a tomar Gijón, y luego estoy viendo que se le va a ocurrir tomar Valencia y Barcelona, y que también vamos a fracasar, porque va a quedar también en nuestro poder. Y claro, como tendremos que alimentar a tanta gente hambrienta, resulta que la situación será angustiosa para nosotros.

En el frente de Aragón se ha llevado a cabo una operación para descongestionar Sabiñánigo, habiendo sido castigado durísimamente el enemigo, habiéndose ocupado varios pueblos, cogiéndose al enemigo mucho material de guerra y causándole muchas bajas.

En el Sur se ha operado hoy también, ocupando nuestras fuerzas una extensión de 150 kilómetros cuadrados, y se ha ocupado la presa y el pantano de Guadalmellato, el canal y la carretera que conduce a la presa.

FRENTE DE ARAGON

Los rojos llevan una semana sin dar señales de vida

Excelente resultado de las operaciones ayer realizadas en el sector de Huesca

Zaragoza, 29 (noche).—Desde que día de las que antes constituían sus avanzadas. Por prisioneros y evadidos sabemos que las bajas sufridas por los marxistas alcanzan una cifra muy elevada.

Ante nuestros hombres apenas hay enemigo. ¿Ha influido también en su ánimo el «riegue» de proclamas sobre el campo enemigo por nuestros aviones, en las que se daba cuenta detallada de la ofensiva y de la conquista de Bilbao?

Las operaciones de ayer

Zaragoza, 29 (noche).—En el 5.º Cuerpo de Ejército ha sido facilitado un parte oficial en el que se da cuenta de que el día de hoy ha sido de gran actividad en los frentes aragoneses, principalmente en el de Huesca donde se ha registrado un comienzo magnífico de ofensiva, habiendo tomado parte las fuerzas de la División y la Brigada Móvil que partieron de Yebra y conquistaron todos los objetivos señalados. Fueron ocupados el macizo de Santa Orosia y los montes de San Cristóbal, entre otros, así como varios pueblos entre los que figuran Oliván y Carva.

La aviación nacional, además de cooperar brillantemente a la operación, realizó vuelos de reconocimiento y bombardeo en el sector de Teruel.

FRENTE SUR DE SANTANDER

El enemigo se dedica por la noche a construir parapetos y subterráneos

Nuestros soldados obligaron a los bolcheviques a abandonar una posición

Cilleruelo de Bricias, 29 (noche). En toda la España nacional la toma de Bilbao fué recibida con alborozos, pero entre los españoles de este frente de Santander, el jubilo llegó al receptor de radio.

Nos han dicho también los evadidos que casi toda la juventud santanderina ha sido sacrificada durante la ofensiva en Asturias y en la defensa de Vizcaya. Por eso defienden las posiciones fuerzas procedentes de las quintas movilizadas de 1921, 1922 y 1923, entre los que hay muchos desengañados. Cuando nos comunicásteis la caída de Bilbao—añaden—no pudimos contestar. Nos lo habrían prohibido bajo pena de muerte.

Otra prueba del estado de ánimo de los bolcheviques es que en las noches sucesivas guardaron silencio absoluto. Y ahora, cuando nuestros muchachos pretenden insistir en la tarea de abrir los ojos y la razón de los desdichados que tenemos enfrente, son acogidas sus palabras con insultos y descargas cerradas, y una voz tomada por el alcohol hasta se atreve a ofrecer recompensas a quienes abandonen nuestro campo. Es el colmo de la desfachatez y de la inconsciencia.

En cuanto a la actividad bélica de éstos, hay pocas novedades que señalar. Cañoneo por nuestra parte, débilmente contestado por la artillería enemiga.

Nuestros requetés y falangistas obligaron ayer al enemigo a desalojar una posición. Desde ella vieron nuestros muchachos diez cadáveres rojos que el adversario no pudo retirar, y fueron recogidos dos fusiles, varias cajas de bombas y otro material.

El enemigo no parece dispuesto a lanzarse a la aventura. Se dedica a fortificar. De noche levanta parapetos y abre subterráneos, labor que es denunciada por el estallido de los barreros. Llegado el momento, ya veremos a qué queda reducida esta labor de topes.

PEINECILLOS

y sujetadores para el pelo. Hemos recibido un buen surtido. CASA VELASCO. Droguería y perfumería. Castiblanco, 2. Telf. 260

EL GOBIERNO DEL LUNES NO VALE PARA EL MARTES

COMPANYS HA TENIDO QUE FORMAR UN NUEVO CONSEJO DE LA GENERALIDAD DEBIDO A LA ACTITUD ADOPTADA POR LA C. N. T.

¿Se prestó a colaborar la C. N. T. para conseguir la libertad de los detenidos?

Perpignan, 29.—Nuevos y violentos disturbios se produjeron en Barcelona al ser conocida la lista del nuevo Gobierno de la Generalidad, participando en las algaradas los elementos de la C. N. T. y de la F. A. I. contra los cuales han actuado las fuerzas algaradas.

Les invité a rectificar y les di un plazo de doce horas para que lo modificasen. De hecho caso alguno de mis indicaciones porque al poco tiempo me visitaron de nuevo para decirme que mantenían su posición primitiva.

Pueblo catalán: Yo soy el presidente de la Generalidad por deseo expresado del «Parlamento» y por la ratificación de todos los partidos antifascistas que en diversas ocasiones me han demostrado su adhesión. Bien. En los días anteriores a la crisis del sábado y en los posteriores yo me dispuse a ser presidente del nuevo Gobierno con todas las responsabilidades. Ahora se me quiere negar el derecho de elegir, se me quiere quitar el apoyo que recibí de vosotros. Mi responsabilidad es completa. Basta ya. El nuevo Gobierno de la Generalidad, que es del «frente popular», está constituido así:

- Presidencia, Luis Companys. Gobernación, Antonio María Sbert. Finanzas, José Terradellas. Cultura, Carlos Pi y Suñer. Trabajo, Rafael Vívellas. Economía, Juan Comorera. Abastecimientos, Miguel Serra Calvet.

Justicia, Gimpera. Esta tarde, a las siete, catalanes, celebrará su primera reunión el nuevo Gobierno para el que pido el vuestro apoyo sincero. Confío en que las clases trabajadoras, cuyas conquistas serán respetadas por la Generalidad, también apoyarán al nuevo Consejo. Reclamamos, en fin, la cooperación de todos los sectores antifascistas. Nuestro programa no es otro que este: Tenemos que ganar la guerra y la ganaremos.

Barcelona, 29.—Después de la primera reunión del Gobierno se facilitó a la Prensa la siguiente declaración oficial:

1.º El Gobierno lamenta la escisión de un partido de significación antifascista y espera que esta conducta aumentará la colaboración de

todos. Téngase en cuenta que el nuevo Gobierno es republicano del «frente popular» que subordina todos los programas a ganar la guerra.

2.º Colaborará lealmente con el Gobierno de la «República» y afirmará las libertades catalanas.

3.º Fiel al primitivo pensamiento de los anteriores Gobiernos de la Generalidad, consolidará las conquistas de la revolución.

4.º El Gobierno será inflexible contra todos los actos de sabotaje y sancionará severamente a cuantos intenten perturbar la vida catalana.

5.º El Gobierno acordó en su primera sesión rendir un homenaje a los caídos en todos los campos de batalla de la «República».

LOS JUICIOS QUE HABIA MERCEDADO EL GOBIERNO QUE NO LLEGO A TOMAR POSESION EN BARCELONA

Barcelona, 29.—Con la constitución del nuevo Consejo (el del lunes), idéntico a otros que fracasaron, se ha solucionado la crisis del llamado Gobierno de la Generalidad.

Los diarios de Barcelona no se permiten criticar esta solución, pero sorprenden que después de tantas luchas y polémicas se haya podido llegar a este escandaloso paseo.

Todo el mundo cree que esto pone de manifiesto el caos que existe en la política catalana.

En Francia

París, 29.—La solución de la crisis de la Generalidad (hablamos de la primera) ha causado decepción en los círculos políticos de esta capital que siguen con atención y curiosidad las incidencias de la política catalana.

La impresión dominante es que la situación en Cataluña es idéntica a la que determinó los sangrientos sucesos de Mayo, y que Companys, después de las innumerables consultas de estos últimos tiempos ha llegado a la conclusión de que es imposible prescindir de los anarcosindicalistas.

Según noticias fidedignas, la Federación Anarquista Ibérica amenazó con hacer la vida imposible al Gobierno en la retaguardia y en los frentes si se la excluía del Poder. Por este motivo la solución dada a la crisis representa una victoria de los anarquistas y una confesión de la impotencia de los social-comunistas.

A los cincuenta días de amotinarse, las organizaciones anarquistas han vuelto al Gobierno, a pesar de la larga lista de víctimas que tienen en contra suya. Parece que la C. N. T. se ha mostrado dispuesta a colaborar bajo la condición de dejar en libertad a los militantes anarquistas detenidos, lo cual fué aceptado por Companys, pero con la contracondición de no hacerlo público.

En resumen; la impresión causada en los círculos parisinos por el nuevo Consejo catalán es totalmente desfavorable y se interpreta como una victoria rotunda de los anarquistas.

DIA DEL PLATO UNICO

Lo pide el espíritu católico y patriótico que preside

--- nuestro renovador --- Movimiento Nacional

CELEBRALO COMO ALGO SAGRADO

como símbolo, como caridad, como acto de Patria. Mañana Jueves, día 1.º

DIA DEL PLATO UNICO



